

Marcha contra el Cáncer

Escrito por Toñi

Miércoles, 12 de Noviembre de 2014 11:12 - Actualizado Miércoles, 12 de Noviembre de 2014 16:25

El pasado domingo se celebró en Córdoba la marcha contra el cáncer. Nuestro Centro, implicado con los problemas de la sociedad, puso su granito de arena con la elaboración de la pancarta. Gracias desde aquí a todos los colaboradores/as por vuestra implicación, tanto alumnado como profesorado, así como a la Asociación Local contra el cáncer de Belmez por su gran labor e implicación que tiene con nuestro Centro.

